

Radlbasar und Tischflohmarkt

Sünching.

(wn) Der Montessori-Förderverein lud zum Radlbasar in den Pausenhof ein. Kinderhausleiterin Claudia Baron und der Elternbeiratsvorsitzende Michael Moro haben mit einem Helferteam Fahrräder, Tretrroller und vieles mehr übersichtlich angeordnet. Gleichzeitig organisierte der Elternbeirat einen Tischflohmarkt. Dort konnten in Eigenregie alle Waren rund ums Kind erstanden werden. Leider scheuten jedoch viele das Winterwetter, so dass einige Tische leer blieben. Dennoch erstrahlten hier und da Kinderaugen, weil ein Spiel zum Schnäppchenpreis ergattert wurde. Mit Kinderpunsch, Glühwein, Bratwurstsemmeln sowie Kuchen konnte man sich stärken.

Am Ende blickten die Verantwortlichen auf einen erfolgreichen Radlbasar zurück, bei dem 41 Räder und Kinderfahrzeuge aber auch diverse Sportgeräte auf Rollen ihren verkauft wurden. Zudem fanden noch viele Helme und anderes Zubehör einen Käufer. Für den Montessori-Förderverein fielen jeweils 15 Prozent der Verkaufssumme ab.